

**Le 19 février prochain, la société mandatée par la Ville de Lunel effectuera une opération de dessouchage sur le cours Gabriel Péri et la place de la République.**

En octobre dernier, la Ville a été contrainte de procéder à l'abattage de 11 spécimens atteints par le chancre coloré du platane. Depuis 2015, la ville est confrontée à cette maladie. Sous l'égide de la Fredon Occitanie (Fédération régionale de lutte contre les organismes nuisibles), réseau au service de la santé des végétaux et de la protection de l'environnement agréé par la DRAFF (Direction Régionale de l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt) fait état d'une contamination et préconise donc l'abattage des arbres infectés et de leurs voisins dans une zone de sécurité définie.

Suite à la campagne d'abattage mené conjointement avec le Département de l'Hérault, propriétaire de certains arbres, une nouvelle étape est nécessaire pour préparer le terrain. C'est donc une opération de dessouchage mécanique qui va se dérouler le 19 février prochain. La société Serpe en charge des travaux interviendra sur zone avec une carotteuse de souche.

Ce matériel spécifique professionnel permet de supprimer les souches et les racines des arbres grâce à des carottes de diamètres de 60 à 80 cm et d'une longueur de 1 mètre. Cette intervention rapide permet de libérer l'espace qui sera comblé avec de la terre végétale. « *Cette intervention est indispensable pour garantir des conditions propices au développement des futures plantations prévues plus tard dans l'année* » explique Paulette Gougeon, Adjointe au Maire en charge des travaux publics.

**Des nouvelles plantations en automne**

Ce temps de repos pour la terre permettra au chantier engagé sur le cours Gabriel Péri d'être finalisé avant d'accueillir de nouveaux arbres. La plantation s'effectuera à l'automne. Cette décision a été prise en coordination avec le service paysagiste du Département de l'Hérault et la Ville de Lunel, dans le but de garantir une replantation adaptée à notre environnement. Bien que la variété des nouveaux arbres n'ait pas encore été déterminée, des options telles que le chêne chevelu, le tilleul, le micocoulier et l'orme sont envisagées, prenant en compte les spécificités locales.

**L'ESSENTIEL :****Opération de dessouchage en centre-ville**

La société Serpe, mandatée par la Ville de Lunel, procèdera à une opération de dessouchage le 19 février prochain sur le cours G. Péri et la place de la République.

